



Me llamo Ahmed Asmoun y nací en la provincia de Beni Mellal, Marruecos. La primera vez que llegué a España era 1997, así que después de tres meses, me volví a Marruecos porque no sabía español ni cómo funcionaban las cosas, además de no conocer a nadie.

Regresé en 1998 y fui hacia Andalucía y estuve trabajando en la finca de un señor que me dio trabajo y alojamiento durante más de un año.

Cuando terminé mi contrato fui a Canarias con unos amigos porque nos dijeron que había trabajo y en Andalucía no encontraba nada. Llegamos a Tenerife y allí comencé a trabajar, primero en la construcción durante seis años y dos años más realizando trabajos de jardinería en varios hoteles.

Luego viajé a Ibiza y estuve trabajando en una fábrica de bloques y vigas pero tuve que volver a Tenerife a renovar mi permiso de trabajo y residencia. Despues decidí venir a Mallorca porque también me habían dicho que había mucho trabajo.

Llegué hace unos 6 meses y me costó dos meses encontrar trabajo. Terminé mi contrato y ahora estoy en la búsqueda de un nuevo trabajo.

